

San Luis Potosí, S.P.

100-24-14-61
L-3

87

L-5

GOBERNACION

México, D. F., noviembre 8 de 1961.

C. DIRECTOR FEDERAL DE SEGURIDAD,
Presente:

A LAS 20.30 horas, dió principio el mitin en el Barrio de Santiago, pro-Dr. LUIS FERNANDO RANGEL, con una asistencia aproximada de 1,300 a 1,500 personas, terminando dicho acto a las 21.15 horas, sin registrarse ningún incidente.

En uso de la palabra, GABRIEL DEL CAMPO, Director del periódico "Tribuna", MACARIO TORRES MORALES, comerciante, Sra. SOCORRO PEREA y el Dr. LUIS FERNANDO RANGEL, mas o menos dijeron lo siguiente: Que invitaban al pueblo potosino a unirse y exigir les sea respetado su voto para que el día 3 de diciembre proximo, fecha en que se celebraran las elecciones para Presidente Mpal. en este Mpio. y que por ningún motivo permitirán les sea robado el triunfo por el PRI. La señora PEREA hizo mención de que cuando lleguen al poder harán una campaña de bienestar social en todos los Municipios, llevándoles medicinas, haciendo centros de salud e impartiendo primeros auxilios de enfermería. El Dr. RANGEL manifestó que en el Barrio de Santiago, el cual atraviesa un río que ya esta seco, y que actualmente es insalubre a los habitantes de dicho barrio, al llegar al poder él lo entubará para beneficiar a sus moradores, tambien habló de introducir agua potable y alumbrado público, en general resolver todos sus problemas. Citando a los ahí reunidos para que el día 25 del presente hagan acto de presencia en el mitin cumbre que se piensa celebrar en la Plaza de Armas en esta ciudad.

Terminando el mitin, un grupo como de 40 personas, entre hombres y mujeres, se dirigieron a la casa del Dr. SALVADOR NAVA, en donde se rumoró que la visita la hacían con el propósito de que el propio Dr. NAVA explicara por que motivo ya no seguía asistiendo a los mitines celebrados por el Partido Demócrata Potosino, porque notaron que el día de ayer, en el mitin de la Colonia Guanos y ahora en el Barrio de Santiago, no hizo acto de presencia y se tiene conocimiento, al salir las personas que lo visitaron, que éste les hizo saber que por encontrarse delicado de salud, se había visto imposibilitado para concurrir a los mitines, pero que tan pronto como se restableciera, lo haría; pero algunas personas que salieron de dicho domicilio, no quedaron conformes con esa explicación, los que manifestaron que el Dr. NAVA ya no era la persona entusiasta que ellos habían conocido, que se imaginaban que alguna persona o personas lo habían atemorizado y él había optado por dejar la lucha que habían emprendido, La salida de la casa del Dr. NAVA empezó a las 23.15 horas.

Respetuosamente,

RAYMUNDO MEJIA LEGORRETA.

18-01